



**Moncton, NB**  
**December 13 - 15 décembre, 2024**

## Contents

1. Land Acknowledgement.....	3
2. Age-Class Provincials.....	3
3. Tournament Supporters.....	3
4. Tournament Ball.....	4
5. Tournament Schedule and Results.....	4
6. Tournament Details.....	4
7. Event Merchandise.....	4
8. Key Tournament Contacts.....	5
9. Schedule.....	5
10. Awards.....	5
11. Medical Services.....	5
12. Social Media.....	5
13. Admission.....	6
14. Live Stream and Archive.....	6
15. Clean Venue Policy.....	6
16. Recruiting.....	6

## Contenu

1. Reconnaissance du territoire.....	7
3. Soutiens du tournoi.....	7
4. Balles de tournoi.....	8
5. Calendrier et résultats de tournoi.....	8
6. Détails du tournoi.....	8
8. Principaux contacts pour le tournoi.....	9
9. Calendrier.....	9
10. Prix.....	9
11. Service médical.....	9
12. Médias sociaux.....	9
13. Admission.....	10
14. Stream en direct et archives.....	10
15. Politique de propreté des lieux.....	10
16. Recrutement.....	10

# 1. Land Acknowledgement

The land on which we gather is located within the traditional territory of Mi'kma'ki, the unceded ancestral homelands of the Mi'kmaq. Our relationship and our privilege to live on this territory was agreed upon in the Peace and Friendship Treaties of 1725 to 1752. Because of this treaty relationship, it is to be acknowledged that we are all Treaty People and have a responsibility to respect this territory.

# 2. Age-Class Provincials

Every December, VNB hosts the largest Club Volleyball Tournament in New Brunswick. Teams compete for the championship across Tripleball to 18U age categories, including both Male and Female divisions.

### Details:

Moncton Coliseum  
377 Killam Drive  
Moncton, NB  
E1C 3T1

Université de Moncton  
CEPS  
40 Antonine-Maillet Ave  
Moncton, NB  
E1A 3E9

École Champlain  
210 Erinvale Drive  
Moncton, NB  
E1A 9T

# 3. Tournament Supporters

We would like to acknowledge the support of the following sponsors, partners and suppliers:



## 4. Tournament Balls

The Mikasa VQ2000+ will be the official ball for Tripleball.

The Mikasa VQ200W will be the official ball for 13U, 14U, 15U, and 16U.

The Mikasa V200W will be the official ball for 17U and 18U.

## 5. Tournament Schedule and Results

The tournament schedule and results will be available at [ISET](#).

## 6. Tournament Details

All tournament rules will follow the [2024-2025 Volleyball Canada Rulebook](#).

1. Play will start 10 minutes after the previous match if we are behind schedule
2. Warm-Up Protocol:
  - a. Team warm-ups will follow the Volleyball Canada protocol and be conducted using the 2-4-4 format, which is as follows:
    - i. 2 minutes for players to warm-up on their respective side of the court,
    - ii. 4minutes to use the full court (traditionally used for spiking and serving practice), and
    - iii. 4 minutes on the baseline or off the court.
3. Match rosters may contain 14 athletes and 4 staff members.
4. Teams may be required to provide one scorekeeper for their matches.

## 7. Event Merchandise

VNB has partnered with DNA Swag to provide the official event clothing. Pre-orders will be available for pickup at the Coliseum only at the DNA Swag tent located upstairs.

There will be limited event merchandise available at the Coliseum and at UdeM.

There will also be VNB branded apparel and some volleyball-related merchandise available.

## 8. Key Tournament Contacts

Name	Role	Contact Info
Christian Christie	Tournament Director	<a href="mailto:executivedirector@volleyballnb.org">executivedirector@volleyballnb.org</a> 902-4401-2516
Darcy McKillop	Tournament Director	<a href="mailto:operationsdirector@volleyballnb.org">operationsdirector@volleyballnb.org</a> 506-238-3853
Katie Lockhart	Social media/Event Coordination	<a href="mailto:events@volleyballnb.org">events@volleyballnb.org</a> 506-650-6305

## 9. Schedule

### Competition Days:

- Friday, December 13, 2024 - First match scheduled for 8:00AM
- Saturday, December 14, 2024 - First match scheduled for 8:00AM
- Sunday, December 15, 2024 - First match scheduled for 9:00AM

## 10. Awards

There will be an MVP and All-Stars from each division. Coaches will be asked to submit their nominations on the provided form before semi-final games.

Gold, silver and Bronze medals will be presented in each division. Medal ceremonies will be in the presentation area (Hall C) immediately after the completion of the match.

## 11. Medical Services

Ice and Sport Med Max will be available at the Coliseum for taping and some physio services. Saint John Ambulance will be onsite for first-aid only at UdeM and École Champlain.

## 12. Social Media

VNB will be posting to Facebook and Instagram throughout the event. If teams, federations or parents are posting we encourage them to tag VNB (@volleyballnb)

## 13. Admission

There will be an admission charge for the event. Tournament passes are **cash only** and available at the door for \$15, day passes are \$10. Children under 18 will be admitted free.

## 14. Live Stream and Archive

All 18 courts will be live streamed through Wiistream at <https://tv.volleyballnb.org/>  
Day passes for the tournament live stream can be purchased online for \$20, with a weekend pass being \$35.

## 15. Clean Venue Policy

We ask that teams and spectators respect the venue we are using. Please adhere to the following:

- All bottles, garbage and personal items be removed from the bench area immediately following a match. It is the coach's responsibility to ensure this is completed after every match. The officials will remind coaches at the end of their match to ensure their area is clean. If teams do not clean up, the officials will note it and let the tournament staff know.
- Teams are responsible for ensuring any team area remains clean and materials are placed in the appropriate bins.
- Spectators are asked to keep all areas clean by placing their bottles and other garbage in the appropriate bins.

## 16. Recruiting

Recruiters must identify themselves to the tournament organizers and when possible, wear clothing that identifies them as representing their institution

Recruiters must have a coaches consent before approaching an athlete at the event.

Should a recruiter contact an athlete, it is the athlete's responsibility to inform his/her coach and his or her parents/guardian.

Parents/guardians are responsible for informing their child's coach of any contact made by a recruiter.

Recruiters who fail to follow these procedures may be expelled from the venue.

## 1. Reconnaissance du territoire

La terre sur laquelle nous nous réunissons est située sur le territoire traditionnel des Mi'kma'ki, les terres ancestrales non cédées des Mi'kmaq. Notre relation et notre privilège de vivre sur ce territoire ont été convenus dans les traités de paix et d'amitié de 1725 à 1752. En raison de cette relation conventionnelle, il convient de reconnaître que nous sommes tous des peuples signataires de traités et qu'il nous incombe de respecter ce territoire.

## 2. Championnats provinciaux des classes d'âge

Chaque année, en décembre, VNB organise le plus grand tournoi de volleyball de club au Nouveau-Brunswick. Les équipes se disputent le championnat provincial dans les catégories d'âge du tripleball au 18U, y compris les divisions masculines et féminines.

### Détails:

Colisée de Moncton  
377, promenade Killam  
Moncton, NB  
E1C 3T1

Université de Moncton -  
CEPS  
40 Antonine-Maillet Ave  
Moncton, NB  
E1A 3E9

École Champlain  
210, promenade Erinvale  
Moncton, NB  
E1A 9T

## 3. Soutiens du tournoi

Nous tenons à remercier les sponsors, partenaires et fournisseurs suivants pour leur soutien :



## 4. Balles de tournoi

La Mikasa VQ2000+ sera la balle officielle pour le tripleball.

La Mikasa VQ200W sera la balle officielle pour les 13U, 14U, 15U et 16U.

La Mikasa V200W sera la balle officielle pour les 17U et 18U.

## 5. Calendrier et résultats de tournoi

Le programme et les résultats du tournoi seront disponibles à [ISET](#).

## 6. Détails du tournoi

Tous les règlements du tournoi seront conformes au livre des [règlements 2024-2025 de Volleyball Canada](#).

1. Le jeu commencera 10 minutes après le match précédent si nous sommes en retard sur l'horaire.
2. Protocole d'échauffement :
  - a. Les échauffements des équipes suivront le protocole de Volleyball Canada et se dérouleront selon le format 2-4-4, qui est le suivant :
    - i. 2 minutes pour que les joueurs s'échauffent sur leur côté respectif du terrain,
    - ii. 4 minutes pour utiliser l'ensemble du terrain (traditionnellement utilisé pour l'entraînement au smash et au service), et
    - iii. 4 minutes sur la ligne de fond ou en dehors du terrain.
3. Les listes de joueurs pour les matchs peuvent contenir 14 athlètes et 4 membres du personnel.
4. Il peut être demandé aux équipes de fournir un marqueur pour leurs matchs.

## 7. Marchandises de l'événement

VNB s'est associé à DNA Swag pour fournir les vêtements officiels de l'événement. Les pré-commandes pourront être retirées au Coliseum uniquement à la tente DNA Swag située à l'étage.

Des produits dérivés seront disponibles au Coliseum et à l'UdeM.

Des vêtements de la marque VNB et des articles liés au volleyball seront également disponibles.



## 8. Principaux contacts pour le tournoi

Nom	Rôle	Informations de contact
Christian Christie	Directeur du tournoi	<a href="mailto:executivedirector@volleyballnb.org">executivedirector@volleyballnb.org</a> 902-4401-2516
Darcy McKillop	Directeur du tournoi	<a href="mailto:operationsdirector@volleyballnb.org">operationsdirector@volleyballnb.org</a> 506-238-3853
Katie Lockhart	Médias sociaux/Coordination d'événements	<a href="mailto:events@volleyballnb.org">events@volleyballnb.org</a> 506-650-6305

## 9. Calendrier

### Jours de compétition :

- Vendredi 13 décembre 2024 - Premier match à 8h00
- Samedi 14 décembre 2024 - Premier match à 8h00
- Dimanche 15 décembre 2024 - Premier match à 9h00

## 10. Prix

Il y aura un MVP et des All-Stars dans chaque division. Les entraîneurs seront invités à soumettre leurs nominations sur le formulaire fourni avant les demi-finales.

Des médailles d'or, d'argent et de bronze seront remises dans chaque division. Les cérémonies de remise des médailles se dérouleront dans la zone de présentation (Hall C) immédiatement après la fin du match.

## 11. Service médical

Glace et Sport Med Max seront disponibles au Colisée pour la pose de bandes et certains services de physiothérapie. L'Ambulance Saint-Jean sera sur place pour les premiers soins à l'UdeM et à l'École Champlain.

## 12. Médias sociaux

VNB postera sur Facebook et Instagram tout au long de l'événement. Si des équipes, des fédérations ou des parents publient des messages, nous les encourageons à taguer VNB (@volleyballnb).

## 13. Admission

L'entrée sera payante. Les laissez-passer pour le tournoi sont disponibles à la porte au prix de 15 dollars, les laissez-passer pour la journée au prix de 10 dollars. Les enfants de moins de 18 ans seront admis gratuitement.

## 14. Stream en direct et archives

Les 18 courts seront retransmis en direct par Wiistream à l'adresse suivante

<https://tv.volleyballnb.org/>

Les laissez-passer d'une journée pour le tournoi peuvent être achetés en ligne au prix de 20 dollars, et les laissez-passer pour la fin de semaine au prix de 35 dollars.

## 15. Politique de propreté des lieux

Nous demandons aux équipes et aux spectateurs de respecter les lieux que nous utilisons. Veuillez respecter les points suivants :

- Toutes les bouteilles, tous les déchets et tous les objets personnels doivent être retirés de la zone des bancs immédiatement après un match. Il est de la responsabilité de l'entraîneur de s'assurer que cela est fait après chaque match. Les officiels rappelleront aux entraîneurs, à la fin de leur match, de s'assurer que leur zone est propre. Si les équipes ne nettoient pas, les officiels le noteront et le feront savoir au personnel du tournoi.
- Les équipes sont tenues de veiller à ce que leur zone reste propre et à ce que le matériel soit placé dans les poubelles appropriées.
- Les spectateurs sont priés de veiller à ce que toutes les zones restent propres en déposant leurs bouteilles et autres déchets dans les poubelles prévues à cet effet.

## 16. Recrutement

Les recruteurs doivent s'identifier auprès des organisateurs du tournoi et, dans la mesure du possible, porter des vêtements qui indiquent qu'ils représentent leur institution.

Les recruteurs doivent obtenir le consentement de l'entraîneur avant d'approcher un athlète lors de l'événement.

Si un recruteur contacte un athlète, il est de la responsabilité de l'athlète d'en informer son entraîneur et ses parents/tuteurs.

Les parents/tuteurs sont tenus d'informer l'entraîneur de leur enfant de tout contact établi par un recruteur.

Les recruteurs qui ne respectent pas ces procédures peuvent être expulsés du site.